



Con más de 100 libros abrió el Punto de Lectura Comunitaria de Chaihuín

ENCUENTRO.

Espacio para el fomento lector funciona en el Centro Ambiental y Cultural Kaykayen.

Daniel Navarrete Alvear
daniel.navarrete@australvaldivia.cl

La Fundación San Jorge con el apoyo del Comité de Defensa del Río Chaihuín y la Biblioteca Pública de Corral, trabajó en la habilitación de un espacio para los libros en medio de la Selva Valdiviana. Gracias a la adjudicación del Fondo Nacional de Fomento del Libro y la Lectura 2025 del Ministerio de las Culturas, fue posible crear un nuevo Punto de Lectura en Chaihuín.

Es un lugar de encuentro destinado al fomento lector, que abrió sus puertas con una colección de 100 libros disponibles (literatura general e infantil) y mobiliario adecuado para los servicios asociados al proyecto. Está ubicado en el Centro Ambiental y Cultural Kaykayen y a mediano plazo aspira a transformarse en una biblioteca comunitaria, con programación permanente, préstamos, talleres y un fuerte vínculo con la comunidad local.

"Esto ha sido un éxito y nos alegra el gran entusiasmo de la comunidad por la apertura de



PUNTO LECTURA CHAIHU

EN LA CUENTA DE INSTAGRAM @LECTURA.CHAIHUIN SE PUEDEN SEGUIR LAS ACTIVIDADES DEL LUGAR.

este espacio. Con la implementación de este proyecto se ha cumplido una etapa importante. Esperamos que los vecinos nos sigan acompañando en esta iniciativa, que cobra vida gracias a su participación, por tanto, son clave en el desarrollo y proyecciones que tenga este Punto de Lectura y su impacto positivo en Chaihuín y la comuna de Corral", señaló Fernando Torres, fundador de la Fundación San Jorge.

EL IMPACTO

Enrique González, presidente del Comité de Defensa del Río Chaihuín, junto a Gerardo Ojeda, miembro de la directiva de la agrupación, presentó la memoria local asociada al espacio que acoge este Punto de Lectura. Esta se vincula a la defensa ambiental del territorio en un periodo complejo para la historia de la localidad, en donde se logró cambiar el destino de Chaihuín.

"Me siento contento de haber nuevamente retomado el espacio del centro cultural y crear el 'Punto de Lectura', porque es algo necesario. Acá llega bastante gente y para el turista en verano creo que también va a ser una alternativa y un espacio donde vengan a relajarse un rato y leer", dijo.

Ramón Yáñez, gestor cultural y coordinador de la iniciativa Punto de Lectura Comunitaria Chaihuín, también destacó la puesta en marcha del servicio. "Los proyectos financiados con dineros públicos tienen que ser retribuidos a la comunidad y en este caso eso se materializa en esta apertura, que pone a disposición una gran variedad de libros para los habitantes de Chaihuín y la comuna de Corral, además de una programación cultural que esperamos se vaya construyendo también con un fuerte involucramiento comunitario", señaló.

INTEGRACIÓN

Por su parte Erik Valenzuel, encargado de la Biblioteca Pública de Corral y colaborador del proyecto, manifestó que esta propuesta cultural va más allá de un lugar físico, sino que se trata de una invitación permanente a encontrarse, con partir y crecer desde la palabra.

"La apertura de este espacio nos emociona profundamente por lo que representa el retorno de los libros, las palabras y las historias al corazón de una comunidad. Con la Biblioteca Pública de Corral creemos firmemente que la lectura no debe estar condicionada por la distancia, la edad o las circunstancias. La lectura es un derecho y, al mismo tiempo, una herramienta poderosa para fortalecer vínculos, activar la memoria, imaginar nuevos mundos y construir comunidad", sostuvo.